
第 1511 回例会 2018・3・13           ﾆｺﾆｺ 本日 34,3270 円  累計 617,199 円 

 

 

 

 

 

 

 

 

 会長の時間        堀江 大 

10 年前にﾛﾄ 6、

3 等が当たりま

した。最近気に

なって還元率を

調べましたら法

の目的は地方財

政資金の調達 

競輪・競馬は

75％の還元率。但し所得税・住民税の課金有り。宝

くじは 45.7％の還元率。15％ 印刷経費、売りさ

ばき手数料 1.2％社会貢献広報費 39.8％発売元

の全国都道府県、20 指定都市の公共事業等に使用 

仕切っているのは、一般財団法人 日本宝くじ協会 

地方自治の振興及び公益の増進に寄与。理事、評議

員、全て役所の出向者又は退職者。 

宝くじは ｢夢を買っている｣ といいますが宝く

じもギャンブルです。 

 

幹事報告         石井 秀夫 

理事会報告 

◆地区協議会は大成功におさめるよう、会員一丸と

なり頑張ります。 

◆第 39 回ちびっこフェステイバル「わんぱく相撲

大会」協賛・・・・一万円 承認 

◆吉安扶輪社へ地震お見舞支援 承認 

 

幹事報告 

◇2018 年 3 月のロータリー レート 1$＝108 円 

◇ハイライトよねやま  215 号 

◇台湾東部地震に対する義損金のお願い 

◇公式訪問予定日について 9 月 11 日(月) 予定 

◇例会変更・・・入間 RC、入間南 RC、所沢 RC、

新所沢 RC、所沢中央 RC 

◇週報・・・飯能 RC、新所沢 RC 

 

 

ニコニコボックス   内田 学 

元会員 山﨑 武邦様 ご夫人 千鶴子様  

生前中は大変お世話になり有り難う

ございました。所沢西様のこれからも

益々の御発展をお祈り致します。 

■出席報告 

月 日 3/6 

会員数 31 

出席者 26 

出席率 84％ 

前回修正 － 

 

 石井 實 

 

上野 孝二 

例 会 当 番 記 念 祝 福 卓      話 

3/13 地区協議会 検討会 

3/20 例会取消 

3/27 お茶会 梅岡 宗友様 

4/3  例会振替 7 日～8 日 

        地区大会 

 

 

  3 月ご夫人誕生 

室伏智恵子 大舘 敦子 

内野 希 

 



堀江 大  ｸﾗﾌﾞ協議会、よろしくお願いします。

地区協まで一ヶ月半となりました。会

員の皆様御協力どうぞ宜しくお願い

します。室伏さん ♥ ♥ ♥ 

石井 秀夫 よろしくお願いします。  

大舘 信夫 前回欠席しました。 

 

 

 

 

堀江会長・・・1 月 23 日は大雪で例会取消となり

本日行います。 

◆クラブ管理運営委員長    室伏 秀樹 

各小委員会が、

自主的に行事を

進行し、円滑な運

営ができておりま

す。 

ただ会長の強

気な運営で、クリ

スマスパーティが、大盤振る舞いの親睦委員会費

344,365 円を使用し、残金が僅か、8,794 円しかありま

せん。 

まだ行事がありますので、赤字を了解いただきたいと

思います。 

プログラム委員会も卓話予定が 3 月以降空いていま

すので、ご協力をお願いいたします。 

他の小委員会も順調に運営しています。 

 

◆会員増強委員長           大舘 信夫 

  会員増強・ 

分類選考・ﾛｰﾀ 

ﾘｰ情報・広報 

雑誌 四部門 

で活動してお 

ります。会員 

増強について 

今期 4 名、松木さん、木村さん、新井さん、木下さ 

んを増強することができました。退会会員の訪問等 

皆様の御協力もと行い、新井様に入会いただきまし 

た。皆様の御協力お願い致します。 

 

◆奉仕プロジェクト委員長   本橋 正夫 

奉仕プロジ

ェクト委員会は、

副委員長に大舘 

信夫、山田 富

男で活動を行っ

ています。 

職業奉仕委員

会（委員長 上野孝二）は本年度後半に桜の木の植

樹を行う事で進めています。春には完了いたします。 

次に社会奉仕員会（委員長 山田 富男）は活動

計画通りにすべて終了しております。 

国際奉仕委員会（委員長 栗原和明）は台湾扶輪

社訪問も無事に終わり、 会員相互の親交を深めて

参りました。青少年委員会（委員長 中 毅志）は

活動計画に基づいて行っております。奉仕プロジェ

クト委員会の報告は以上です。 

 

◆財団・米山委員長       本橋 源太郎 

財団・米山委

員会委員長の本

橋です。ロータ

リ財団・米山記

念奨学委員会の

２つからなって

います。 

本年度においては、ﾎﾟｰﾙﾊﾘｽ･ﾌｪﾛｰに、内野忍さん 

ﾏﾙﾁﾌﾟﾙ･ﾎﾟｰﾙ･ﾊﾘｽ･ﾌｪﾛｰに、堀江大さん 米山功労者

に、石井秀夫さんにお願いし、快く承諾頂き、昨年

10 月に送金いたしました。誠にありがとうござい

ました。 

また、財団・米山等講習会案内が届きましたら、

出来る限り出席していきたいと思います。 

 

◆会場監督（SAA）        鈴木 真澄 

メンバー、委員長 鈴木 真澄、副委員長 本橋 源

太郎、委員 荻野 陽一、恒良 裕子、木村 孝子さん

5 人で堀江会長年度をスタートしました。 

 

1、細井ガバナ地区目標 19 項目の内、何か一つでも

達成したいとの堀江会長の目標がありましたの 

クラブ協議会 



で、ＳＡＡで

は欠席の事

前連絡 100％

目標を立て

ました。 

2 月現在で目

標 達 成 率

80％ですの

で、100％に少しでも近づくようあと 4 か月です

が協力お願いします。 

2、例会のたびに番号をひいて異なる席に座ること

で、会員とのコミュニュケーションをとって頂く

ことと、新入会員と一日も早くお互いが親しくな

る事を目的でスタートしました。 

3、例会の司会ですが委員長がいつも行うのではな

く、委員会メンバー全員が交代で実施することに

しました。 

以上報告です、残り 4 か月宜しくお願いします。        

 

◆社会奉仕委員長            山田 富男 

 1 月 28 日 

(日) 所沢市内 

５ｸﾗﾌﾞ共同事 

業、第 16 回 

こども「とう 

きち」将棋大 

会が所沢東 

RC がﾎｽﾄｸ 

ﾗﾌﾞで開催されました。人気の将棋で大勢の参加が 

ありました。 

 今年も市内 5 ｸﾗﾌﾞ高齢者支援ﾌﾟﾛｼﾞｪｸﾄで所沢市 

内老人福祉施設等へﾊﾟｲﾌﾟ椅子の寄贈をします。 

 

◆職業奉仕委員長         上野 孝二 

  今年度職業

奉仕委員会の

活動として戦

後植えた桜の

木も 70 数年た

ち老木に成り

ましたので、新

たに桜の苗木 

を寄贈することに成りました。今回は教育委員長様

にお願いして小学校を対象に選定をして貰いま 

した。その結果、小学校 5 校と幼稚園 1 ｹ所が決ま 

り、3 月中には桜の苗木を植えたいと思っています。 

 寄贈の学校として 北小学校＝伸栄小学校＝和 

田小学校＝若狭小学校＝上新井小学校＝所沢第二

幼稚園です。 

 

◆会計             石井 實 

 1月にお配

りいたしま

した中間決

算報告書を

ご確認くだ

さい。前期会

計は、概ね順

調です。 

 

◆地区研修協議会実行委員長 室伏 秀樹 

現在大いなるプレッシャーのもと準備を進めて

います。 

近いうちに、当クラブの皆さんの具体的な担当内

容を作り流します。全員参加でお願いします。 

とにかく 51 年に 1 回の担当クラブです。運が悪

かったではなく 「いい経験をした」 を思ってご協

力ください。 

地区役員と当クラブの準備会を 1 週間前くらい

にしたいと思います。 

また、駐車場が不足しています。 

我々も乗り合わせでお願いします。 

正門駐車場は地区役員と来賓、北駐車場に一般を

誘導していきます。 

        今週の担当  大舘 信夫 


